

Pressemitteilung SG Lahnfels

Personelle Veränderungen bei der SG Lahnfels



Nach zwei Jahren als Trainer bei der SGL, jedoch über 20 Jahren Traineraktivitäten insgesamt, wird Gerd Karcher im Sommer eine neue vertrauensvollere Rolle einnehmen. Er wird die sportliche Leitung der Seniorenteams der SGL neu besetzen und mit all seiner Erfahrung und seinem Netzwerk die sportliche Entwicklung des Vereins im Wesentlichen mitgestalten. Gerd hat in seiner langen Laufbahn nicht nur im Landkreis auch Überregional sehr viel Erfahrung sammeln können wovon der Verein und seine Spieler durch entsprechende Weichenstellungen nur profitieren können. Die SG Lahnfels ist sehr froh darüber, dass er sich für diese sehr wichtige, schon seit einigen Jahren vakante Position entschieden hat. Neben der optimalen Ausrichtung der beiden Seniorenkader wird vor allem die Integration von talentierten Nachwuchsspielern aus dem Leistungsbereich der Jugend zu seinen Aufgaben gehören.

Eine seiner ersten personellen Entscheidungen war es nun vor allem seine vakante Position als Trainer der ersten Mannschaft entsprechend neu zu besetzen. Seine Wahl ist auf keinen geringeren als seinen ehemaligen Weggefährden Harry Preuss gefallen. Zuletzt agierten sie beide als Trainergespann des Verbandsligisten VfB Marburg. Harry Preuss, ehemaliger Bundesligaspieler, verfügt über die DFB-Junioren Trainer Lizenz und hat neben langjähriger Erfahrung als Profifußballer unter anderem auch renommierte Heimatvereine wie FC Ederbergland, VfB Wetter, und SV Bauerbach trainiert. Wir sind als Verein sehr froh darüber, einen Vollblutfußballer wie Harry es ist, davon überzeugen zu können, die sportliche Entwicklung der SGL Seniorenspieler voranzutreiben.



Das Bild zeigt von links nach rechts. 1. Vorsitzender Ralf Löwer, Sportliche Leitung Gerd Karcher, Trainer 1. Mannschaft Harry Preuss, Spielausschussobmann, Herbert Fett.